



FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE GUARDAPARQUES

Anuncio sobre la Expresión de Interés para el Congreso Mundial de Guardaparques FIG 2027

La Federación Internacional de Guardaparques (FIG) está desarrollando un nuevo proceso para buscar y anunciar anfitriones para futuros Congresos Mundiales de Guardaparques FIG (IRF WRC por sus siglas en inglés). Este nuevo proceso proporcionará periodos de planificación más amplios para que las partes interesadas desarrollen su Expresión de Interés (EOI por sus siglas en inglés) para ser anfitriones del próximo Congreso Mundial de Guardaparques FIG, y garantizará que el candidato/a exitoso tenga un período más largo para la planeación e implementación del Congreso. También proporcionará a la comunidad de guardaparques y la FIG un calendario para el futuro.

La FIG anunció recientemente que el próximo Congreso Mundial de Guardaparques FIG se llevará a cabo en Hyeres, Francia, en octubre de 2024. Generalmente este Congreso se lleva a cabo cada tres años, por lo tanto, el nuevo proceso desarrollado por la FIG buscará un país anfitrión/asociación para el Congreso Mundial de Guardaparques FIG de 2027.

La FIG tiene la intención de anunciar el anfitrión exitoso del Congreso 2027 en el próximo el CMG de la FIG en Hyeres, Francia el próximo año.

Para garantizar que los candidatos anfitriones tengan la oportunidad suficiente de desarrollar una propuesta para albergar el Congreso Mundial de Guardaparques FIG 2027, el proceso de expresión de interés (EOI por sus siglas en inglés) comenzará en agosto de 2023. La FIG ha desarrollado un paquete de información que incluye lineamientos, Términos de Referencia (TdR) y una plantilla de solicitud, para ayudar a los posibles candidatos a desarrollar sus propuestas.

El proceso de EOI se abrirá el **01 de septiembre de 2023** y se cerrará el **01 de julio de 2024**, proporcionando a los candidatos 10 meses completos para desarrollar sus propuestas. Posteriormente, la FIG evaluará las propuestas e contactará a las y los candidatos entre julio y septiembre de 2024. El anuncio del candidato seleccionado se realizará al final del Congreso Mundial de Guardaparques FIG en octubre de 2024.

De esta forma, la FIG y la/el candidato exitoso tendrán varios años para desarrollar aún más el programa para el Congreso Mundial de Guardaparques FIG de 2027.

Se puede encontrar más información y el paquete y el proceso de EOI en el sitio web de FIG <http://internationalrangers.org/> o a través del contacto por correo electrónico con secretary@internationalrangers.org



FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE GUARDAPARQUES

Más información para la Página Web y Redes Sociales

OBJETIVO

El Congreso Mundial de Guardaparques FIG (IRF WRC por sus siglas en inglés) reúne a guardaparques de todo el mundo, brindándoles la oportunidad de aprender nuevas habilidades, compartir conocimientos, crear asociaciones y desarrollar formas estratégicas de proteger la naturaleza y a los protectores de la naturaleza.

El CMG de la FIG se lleva a cabo aproximadamente cada tres años en una ubicación diferente, lo que permite a los países anfitriones de cada región de la IRF elevar el perfil de las y los guardaparques a nivel local e internacional. Este Congreso también permite a las y los guardaparques presentar sus éxitos, identificar cómo están abordando sus retos regionales y compartir sus conocimientos y habilidades con colegas de todo el mundo.

La IRF prefiere que no se celebren dos CMG consecutivos en la misma región; sin embargo, esto es negociable.

ANTECEDENTES

El Federación Internacional de Guardaparques (IRF) es una organización sin fines de lucro establecida para crear conciencia y apoyar el trabajo fundamental que realizan las y los guardaparques para conservar el patrimonio natural y cultural del mundo. Fundada en 1992, la IRF tiene predominantemente una membresía compuesta por asociaciones de guardaparques de todo el mundo, junto con organizaciones y organizaciones sin fines de lucro que se alinean con los objetivos de la IRF.

El CMG de la FIG proporciona un foro global para las y los guardaparques de todo el mundo para conectar con personas de ideas afines de todas las diferentes áreas geográficas que comparten una disciplina o campo común.

Ubicaciones anteriores del CMG de la FIG:

- 1995 - Zakopane, Polonia
- 1997 - San José, Costa Rica
- 2000 - Parque Nacional Kruger, Sudáfrica
- 2003 - Parque Nacional del Promontorio Wilson, Victoria, Australia
- 2006 - Sterling, Escocia
- 2009 - Santa Cruz, Bolivia
- 2012 - Arusha, Tanzania
- 2016 - Estes Park, Colorado, EE. UU.
- 2019 - Sauraha, Chitwan, Nepal

Lugar cede del próximo CMG de la FIG:

- 2024 - Hyères, Francia